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Os últimos anos não têm sido fáceis para a cultu-
ra, mas o audiovisual natalense tem mostrado sua ca-
pacidade de resistência artística e de superação das 
adversidades. A produção de um curta-metragem 
que esteve nas etapas eliminatórias do Oscar é uma 
entre tantas outras obras premiadas que são frutos da 
luta, a qual temos nos esforçado para somar e contri-
buir enquanto parlamentar, de um segmento que es-
tadualmente mostra que fora do centro do país tam-
bém há produção do cinema nacional.

Que a pandemia de Covid impactou a vida de to-
dos e todas nós já estamos cansados de repetir, mas é 
importante mencionar que foi um período ainda mais 
desafi ador para a cadeia produtiva criativa e da cul-
tura, haja vista as restrições de distanciamento social 
que impossibilitaram por um período a realização de 
diversas atividades do setor. A luta organizada do au-
diovisual natalense pelo fomento à cultura pelo Po-
der Público foi fundamental para manter viva essa ca-
deia, todavia a disputa de recursos para essa garan-
tia não foi fácil, sobretudo pelo fato de que estava na 
presidência um projeto de sociedade que via a cultu-
ra como sua inimiga. Se no cenário nacional a cultura 
teve de unir forças de seus mais variados segmentos e 

mobilizar a sociedade para garantir leis como a Aldir 
Blanc e a Paulo Gustavo, no município de Natal a luta 
não foi menos intensa.

Quando assumimos o mandato, em janeiro de 
2021, o orçamento do município para a cultura estava 
quase zerado sob justifi cativa da pandemia. Na con-
tramão de cidades como Recife, cujas gestões inves-
tiram na produção cultural dentro da realidade das 
restrições sanitárias, Álvaro Dias relegou a cultura na-
quele momento aos repasses federais e às emendas 
parlamentares. 

Foi nesse contexto, a partir da luta do setor, que 
em 2021 foi lançado o Edital do Cine Natal, subsidia-
do quase em sua totalidade por uma emenda do nos-
so mandato no valor de R$100 mil. Um valor pequeno, 
se comparado aos custos do setor, mas que permitiu 
que a produção continuasse sendo fomentada, mesmo 
diante da adversidade da pandemia e de gestões que 
pouco contribuíram para o setor. A pressão social e os 
bons resultados dessa produção de resistência, rende-
ram reconhecimento por meio de diversos prêmios aos 
fi lmes natalenses e acabaram por sensibilizar os po-
deres executivos. Em 2022, após intensa luta do setor, 
apoiada por nós e por outros mandatos parlamentares, 

o Edital do Cine Natal teve o aporte de R$1 milhão.
Recentemente, o curta-metragem potiguar Side-

ral esteve concorrendo a uma vaga nas indicações do 
Oscar, o que acabou por não se confi rmar no último 
dia 24. O fi lme, produzido em Natal e por potigua-
res, foi fi nanciado parcialmente pela Lei Aldir Blanc. 
Essa é mais uma prova de que, quando há incentivo, 
a cadeia produtiva cultural é capaz de ir longe. Assim 
como Sideral, outras produções também receberam 
premiações em festivais nacionais e internacionais, 
tais como Time de Dois, Septo, Vai Melhorar, Vindou-
ro e tantos outros.

Acreditamos na cultura como expressão do nosso 
povo, sendo um importante instrumento para fortale-
cimento dos vínculos da população com a sua história 
e produção local, e por isso nos desafi amos a ir contra 
a lógica dominante de que a cultura se limita ao espe-
táculo. Entendemos que a política institucional tem o 
dever de dar as condições para que a produção cul-
tural siga emergindo. É possível termos uma cota de 
reserva de tela para o audiovisual potiguar  nos cine-
mas comerciais daqui, como vem propondo um Pro-
jeto de Lei da Deputada Estadual Isolda Dantas. Tam-
bém acreditamos que é possível que Natal tenha um 

Escritório Fílmico composto pelo Poder Público e por 
representação do setor audiovisual para fomentar a 
produção audiovisual da nossa cidade, como o nos-
so mandato tem proposto através do PL da Film Co-
mission natalense. Todavia, esse não é o entendimen-
to do Prefeito de Natal, que vetou integralmente es-
se projeto. Essas propostas são exemplos do que o se-
tor audiovisual tem construído conosco e com outras 
parlamentares na luta por uma política cultural conti-
nuada para o audiovisual. 

Para o ano de 2023, sabemos que as lutas seguem, 
mas vemos, com Lula na presidência, uma gestão fe-
deral mais sensível ao audiovisual e que vem sina-
lizando uma mudança na condução da política cul-
tural nacional. Findos os tempos sombrios, o nosso 
mandato segue na luta em parceria com o setor au-
diovisual para a construção de políticas públicas con-
tinuadas que assegurem que novos Siderais possam 
ser produzidos para levar ao mundo a capacidade ar-
tística de nossa terra.

Vereadora de Natal/RN

DA LUTA ORGANIZADA AO OSCAR: DESAFIOS E 
SUPERAÇÕES DO AUDIOVISUAL EM NATALArtigo
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Jean Paul Prates assumiu a 
presidência da Petrobras nes-
ta quinta-feira (26), após ter sido 
aprovado por unanimidade pe-
lo Conselho de Administração 
da estatal. Indicado pelo presi-
dente Lula (PT) em 30 de dezem-
bro, ele tomou posse ainda como 
membro do próprio Conselho e 
seu mandato vai até 13 de abril, 
podendo ser renovado por novo 
período após a próxima assem-
bleia de acionistas e a eleição dos 
novos conselheiros. A Petrobras 
era presidida desde 4 de janeiro 
por João Henrique Ritt erhaus-
sen, que assumiu interinamente 
após Caio Paes de Andrade, após 
ter renunciado ao cargo anteci-
padamente.

Senador desde janeiro de 
2019, quando assumiu o man-
dato após a eleição de Fátima 
Bezerra (PT) como governado-
ra, ele renunciou ao cargo nes-
ta quarta-feira (25). “Encerra-
mos aqui uma jornada que, para 
mim, foi repleta de grandes desa-
fi os e de conquistas também. Me 
dediquei ao diálogo para garan-
tir um mandato que trouxesse 
soluções e avanços. Defendi pau-
tas importantes, pois vejo um fu-
turo promissor para o Brasil e pa-
ra o Rio Grande do Norte. Um es-
tado repleto de potencial”, disse.

Jean já defendeu publica-
mente mudança na composição 
dos preços da Petrobras e o forta-

lecimento da companhia em in-
vestimento público. Advogado 
e economista, possui mais de 30 
anos de trabalho nas áreas de pe-
tróleo, gás natural, biocombustí-
veis, energia renovável e recur-
sos naturais. É mestre em Econo-
mia e Gestão de Petróleo, Gás e 
Motores pelo Instituto Francês 
do Petróleo (IFP School) e Mestre 
em Política Energética e Gestão 
Ambiental pela Universidade da 
Pensilvânia. 

Recentemente foi reconhe-
cido como um dos três mais in-
fl uentes no setor de energia reno-
vável no Brasil, uma das 50 per-
sonalidades mais importantes 
do setor energético mundial, por 
duas principais revistas interna-
cionais especializadas em ener-
gia - Recharge (europeia) e Win-

dpower (americana) - e também 
foi eleito um dos 25 mais infl uen-
tes da indústria eólica mundial 
pela Windpower. 

Jean foi membro da assesso-
ria jurídica da Petrobras interna-
cional (Braspetro) no fi nal da dé-
cada de 80 e, no início da déca-
da de 90, fundou a primeira con-
sultoria brasileira especializada 
em petróleo. Em 1997, participou 
da elaboração da Lei do Petróleo 
e também foi o redator do Con-
trato de Concessão ofi cial brasi-
leiro e do Decreto dos Royalties. 
No Senado, foi autor e relator de 
importantes marcos legais en-
volvendo a transição energética 
e práticas sustentáveis, combus-
tíveis, educação digital, mobili-
dade urbana e infraestrutura fer-
roviária.

Acatado por unanimidade,
Jean assume a presidência 
da Petrobras nesta quinta 26
Conselho de Administração aprovou o nome do ex-senador

Jean tem 30 anos de atuação em petróleo, biocombustíveis e energia renovável

Vice-prefeito Francisco Faustino assumiu a chefi a do Executivo Municipal 15 minutos após a sessão 
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Por 8 votos a 1, os vereadores 
de Porto do Mangue decidiram 
pelo impeachment do prefeito 
da cidade, Sael Melo (MDB), nes-
ta quinta-feira (26). O município 
da Costa Branca do Rio Grande 
do Norte, tem pouco mais de 4,8 
mil eleitores dentro de uma po-
pulação de cerca de 6,6 mil habi-
tantes, segundo o IBGE. 

E foi justamente a população 
do município que partiu o pedi-
do protocolado na Câmara de 
Vereadores, em outubro de 2022. 

Com a decisão, o vice-pre-
feito Francisco Faustino (Pros) 
assumiu a chefi a do Executivo 
Municipal 15 minutos após a 
sessão. 

HISTÓRICO
Em junho de 2021, o pre-

feito Sael Melo foi afastado do 
Executivo municipal após a 
operação defl agrada pelo Mi-
nistério Público do RN que 
apurava fraudes em contratos 
da prefeitura.

Em outubro de 2022, após 
nova decisão judicial, da comar-
ca de Areia Branca, Sael Melo 
voltou para o cargo. 

O retorno do gestor foi mo-
tivo de protesto dos moradores 
que protocolaram um pedido 
formal de impeachment na Câ-
mara Municipal de Vereadores. 
Pedido que foi analisado e agora 
aceito pelos vereadores.

OPERAÇÃO 3º  MANDAMENTO
Defl agrada em 2021, a opera-

ção defl agrada pelo MPRN cum-
priu nove mandados de busca e 
apreensão nas cidades de Porto 
do Mangue, Mossoró, Parnami-
rim e Macaíba. As investigações 
apontaram o envolvimento do 
prefeito de Porto do Mangue, do 
gerente contábil e outras pesso-
as no uso de uma empresa do ra-
mo de comércio de materiais de 
construção para o cometimento 
de fraudes.

Desde 2018, a empresa teria 
sido contratada pelo menos oi-
to vezes pela prefeitura. Um to-
tal de R$ 2,3 milhões em contra-
tos públicos fi rmados.

IMPEACHMENT

Pedido foi protocolado 
pela população de Porto 
do Mangue em outubro 
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Jean Paul Prates assumiu a 
presidência da Petrobras nes-
ta quinta-feira (26), após ter sido 
aprovado por unanimidade pe-
lo Conselho de Administração 
da estatal. Indicado pelo presi-
dente Lula (PT) em 30 de dezem-
bro, ele tomou posse ainda como 
membro do próprio Conselho e 
seu mandato vai até 13 de abril, 
podendo ser renovado por novo 
período após a próxima assem-
bleia de acionistas e a eleição dos 
novos conselheiros. A Petrobras 
era presidida desde 4 de janeiro 
por João Henrique Ritt erhaus-
sen, que assumiu interinamente 
após Caio Paes de Andrade, após 
ter renunciado ao cargo anteci-
padamente.

Senador desde janeiro de 
2019, quando assumiu o man-
dato após a eleição de Fátima 
Bezerra (PT) como governado-
ra, ele renunciou ao cargo nes-
ta quarta-feira (25). “Encerra-
mos aqui uma jornada que, para 
mim, foi repleta de grandes desa-
fi os e de conquistas também. Me 
dediquei ao diálogo para garan-
tir um mandato que trouxesse 
soluções e avanços. Defendi pau-
tas importantes, pois vejo um fu-
turo promissor para o Brasil e pa-
ra o Rio Grande do Norte. Um es-
tado repleto de potencial”, disse.

Jean já defendeu publica-
mente mudança na composição 
dos preços da Petrobras e o forta-

lecimento da companhia em in-
vestimento público. Advogado 
e economista, possui mais de 30 
anos de trabalho nas áreas de pe-
tróleo, gás natural, biocombustí-
veis, energia renovável e recur-
sos naturais. É mestre em Econo-
mia e Gestão de Petróleo, Gás e 
Motores pelo Instituto Francês 
do Petróleo (IFP School) e Mestre 
em Política Energética e Gestão 
Ambiental pela Universidade da 
Pensilvânia. 

Recentemente foi reconhe-
cido como um dos três mais in-
fl uentes no setor de energia reno-
vável no Brasil, uma das 50 per-
sonalidades mais importantes 
do setor energético mundial, por 
duas principais revistas interna-
cionais especializadas em ener-
gia - Recharge (europeia) e Win-

dpower (americana) - e também 
foi eleito um dos 25 mais infl uen-
tes da indústria eólica mundial 
pela Windpower. 

Jean foi membro da assesso-
ria jurídica da Petrobras interna-
cional (Braspetro) no fi nal da dé-
cada de 80 e, no início da déca-
da de 90, fundou a primeira con-
sultoria brasileira especializada 
em petróleo. Em 1997, participou 
da elaboração da Lei do Petróleo 
e também foi o redator do Con-
trato de Concessão ofi cial brasi-
leiro e do Decreto dos Royalties. 
No Senado, foi autor e relator de 
importantes marcos legais en-
volvendo a transição energética 
e práticas sustentáveis, combus-
tíveis, educação digital, mobili-
dade urbana e infraestrutura fer-
roviária.

Acatado por unanimidade,
Jean assume a presidência 
da Petrobras nesta quinta 26
Conselho de Administração aprovou o nome do ex-senador

Jean tem 30 anos de atuação em petróleo, biocombustíveis e energia renovável
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ALPENDRES
Nos vastos alpendres das ca-

sas de veraneio na chamada Gran-
de Natal, as confabulações políti-
cas rondam em todas as horas do 
dia e da noite. Sufi ciente ter ape-
nas duas fi guras ilustres da po-
lítica tupiniquim para rolar con-
jecturas sobre os próximos lances 
que tomam conta das rodinhas. 
Ou seja: as eleições da Assembleia 
Legislativa para os biênios 23/25 e 
25/27 e também o pleito munici-
pal de 2024.

ASSEMBLEIA
Na Assembleia Legislativa são 

favas contadas a eleição do depu-
tado Ezequiel Ferreira de Souza 
para a presidência da Assembleia 
Legislativa do Rio Grande do Nor-

te – ALRN, para o biênio 23/25. Se-
guindo as regras anteriores, os de-
putados estaduais querem fazer as 
duas eleições num só dia, 01/02. E 
estando defi nido o presidente do 
biênio 23/25, resta saber quem se-
rá o próximo presidente da ALRN 
no período de 2025 a 2027. No pá-
reo, contando com o apoio da go-
vernadora Fátima Bezerra, estão 
os nomes dos deputados Kleber 
Rodrigues e George Soares. Desse 
mesmo lado, Kleber saiu na frente, 
juntando deputados da situação e 
da oposição.

ASSEMBLEIA II
Pela oposição e com perfi l de 

quem dará muito trabalho ao go-
verno do estado está o deputado 
Tomba Farias (PSDB). O repre-

sentante da Terra de Santa Rita 
de Cássia garante estar pavimen-
tando bem a estrada que irá leva-
-lo à presidência do Palácio José 
Augusto, mesmo sabendo que a 
governadora Fátima Bezerra vai 
“mexer com os pauzinhos” pa-
ra evitar que isso aconteça. Fal-
tam apenas 5 dias para a eleição. 
E Tomba não desiste.

RENÚNCIA
Na próxima segunda-feira, 

30/01, tem renúncias acontecendo 
na Câmara Municipal de Natal, 
que são da vereadora Divaneide 
Basílio (PT) e do seu colega Pau-
linho Freire (União Brasil) só que 
Paulinho vai apresentar duas re-
núncias. A princípio, Paulinho re-
nuncia à condição de presidente 

do legislativo municipal, deixan-
do de administrar um orçamento 
de mais de R$ 80 milhões/ano, e a 
seguir apresenta sua renúncia do 
cargo de vereador, quando am-
bos seriam concluídos em 31 de 
dezembro de 2026.

LEGISLATIVO
Tanto Paulinho Freire, quan-

to Divaneide estão em crescente 
nas Casas Legislativas. Enquan-
to a vereadora do PT dá um sal-
to e agora vai legislar na Assem-
bleia Legislativa, Paulinho Freire 
muda até de residência e vai mo-
rar em Brasília, assumindo a Câ-
mara dos Deputados.

Ainda não se conhece os so-
nhos mais vivos da agora depu-
tada Divaneide Basílio, mas se sa-

be que Paulino Freire – que já es-
teve por lá interinamente e com-
plementando o mandato da então 
prefeita Micarla de Sousa – sonha 
em ter lugar conquistado por elei-
ção como Prefeito da Capital. Ou 
seja, ele quer disputar o pleito de 
2024, na condição de candidato a 
Prefeito de Natal. 

Ele nega, mas quer.

DISPUTA
Quem também está “lamben-

do a rapadura” para disputar o 
pleito de 2024 é o comunicador 
Bruno Giovanni, o BG, que ontem 
se reuniu com 40 comunicadores 
e jornalistas em almoço. O objeti-
vo da reunião foi o de pavimen-
tar caminhos a serem percorridos 
com vistas a disputa para Prefeito 

de Natal com sensatez.

SENADOR
Quem diria, hein? Theodori-

co Bezerra Neto é o novo Sena-
dor da República, representando 
o Rio Grande do Norte. É que esse 
mandato de 8 anos foi completa-
mente fatiado. A eleita foi Fátima 
Bezerra, que derrotou Vilma de 
Faria, numa dobradinha que fez 
com Robinson Faria. Quatro anos 
depois, Fátima se elege Governa-
dora e Jean-Paul Prates assume o 
mandato, onde se destaca e agora 
é escolhido pelo presidente Lula 
para presidir a Petrobras. Ao apa-
gar das luzes, faltando apenas 5 
dias para fi ndar o mandato, assu-
me a vaga o agora Senador Theo-
dorico Bezerra Neto.
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“Mais um forte reforço”, co-
memorou o senador eleito Rogé-
rio Marinho (PL), ao anunciar que 
o PL fi rmou acordo com o PP e o 
Republicanos para fechar um blo-
co de apoio à sua candidatura à 
presidência do Senado. O anún-
cio ofi cial será neste sábado (28), 
em Brasília. Rogério, que assume 
o mandato na próxima quarta-fei-
ra (1º), disputa com o atual presi-
dente da Casa, Rodrigo Pacheco 
(PSD) e com Eduardo Girão (Po-
demos).

“O Presidente do PL, Val-
demar Costa Neto, acertou com 
o presidente do Republicanos, 
Marcos Pereira, e com a futura se-
nadora e líder do PP, Tereza Cris-
tina, a formalização de um blo-
co de apoio ao candidato do PL à 
Presidência do Senado. O Senado 

precisa ser respeitado e equilibrar 
os poderes das instituições pela 
constituição”, disse, nesta quinta-
-feira (26).

Recentemente, Rogério sinali-
zou que a linha de sua campanha 
é apostar na eventual falta de con-
dições de Pacheco de liderar o Se-
nado frente ao fortalecimento do 
Judiciário. “Houve invasão de 
prerrogativas por parte do Judici-
ário. Hoje você vê alinhamento do 
Judiciário com o governo Federal 
e a vitória do Pacheco manterá is-
so”, afi rmou.

As eleições para a presidência 
do Senado têm chamado atenção 
desde os atos golpistas de 8 de ja-
neiro, após extremistas cria pági-
nas na internet incitando as pes-
soas a pressionem seus senado-
res a votar em Rogério. A estraté-

gia Rogério: randi do gabinete do 
ódio”, termo usado para se refe-
rir aos assessores de Jair Bolsona-
ro, responsáveis pela comunica-

ção nas redes sociais do ex-presi-
dente, de acordo com o jornal O 
Globo.

Conforme a matéria, “os ar-

gumentos têm ligação direta com 
as pautas golpistas. Entre os prin-
cipais argumentos, está o de que 
Rogério seria o nome capaz de 
‘parar’ o Supremo Tribunal Fe-
deral (STF) e acatar os pedidos de 
impeachment do ministro Ale-
xandre de Morais, que Pacheco 
não colocou em pauta. Em para-
lelo, este vem sendo acusado de 
‘omissão’ perante aos temas gol-
pistas e chamado de ‘traidor da 
pátria’ e ‘canalha’, entre outros 
xingamentos”.

SEM VOTOS DO RN
Somadas, as três legendas 

contam com 23 senadores, mas, 
para ser eleito, Rogério precisa 
obter 41 votos ou mais. Ironica-
mente, ele não terá o voto de seus 
colegas potiguares, os parlamen-

tares Zenaide Maia (PSD) e Sty-
venson Valentim (Podemos), que 
já anunciaram que não votarão 
no futuro parlamentar. Zenaide 
já deixou claro, em entrevistas re-
centes a emissoras do interior do 
Estado, que votará em Rodrigo 
Pacheco. 

E Styvenson, apesar de dizer 
que não se defi niu ainda, falou no 
nome de Eduardo Girão, seu co-
lega de longa data. “Tem três can-
didatos. Um, muito amigo meu, 
próximo. Um senador que está 
desde o início no Podemos e sem-
pre acompanha o nosso trabalho, 
veio aqui (no Estado) durante a 
campanha, que é o Eduardo Gi-
rão. Tem integridade, tem perso-
nalidade, tem idoneidade e carac-
terísticas boas para assumir qual-
quer cargo”, afi rmou. 

Acusado de integrar grupo 
de extermínio envolvido em um 
triplo homicídio e três tentati-
vas de homicídio em abril passa-
do na Zona Norte de Natal, o de-
putado estadual não diplomado 
Wendel Lagartixa (PL) está proi-
bido de fazer contato com os ou-
tros três denunciados e de sair 
da Capital, além de ter que com-
parecer periodicamente em juí-
zo. As medidas cautelares foram 
defi nidas por unanimidade pe-
la Câmara Criminal do Tribunal 
de Justiça do Rio Grande do Nor-
te (TJ-RN) nesta quinta-feira (26), 
durante julgamento do pedido 
de prisão preventiva de Wen-
del Lagartixa, cujo nome verda-
deiro é Fagner Cortez de Almei-
da, além de João Maria da Cos-
ta Peixoto, Francisco Rogério da 
Cruz e Roldão Ricardo dos San-
tos Neto.

O pedido de prisão preventi-
va de Lagartixa e dos outros três 
acusados foi negado pelo relator 
do caso, desembargador Sarai-

va Sobrinho, sendo seguido pe-
los demais integrantes da Câma-
ra, que preferiu manter as medi-
das cautelares previstas no ar-
tigo 319 do Código de Processo 
Penal (CPP) e outras a serem de-
fi nidas pela 2ª Vara Criminal de 
Natal, juízo de origem. Algumas 
destas já haviam sido fi xadas em 
primeira instância, em um julga-
mento anterior.

Segundo o relator, é preciso 
honrar o entendimento do juiz 
de primeira instância, que tem 
o “olho no olho” com a pessoa 
detida. “É ele, o magistrado ini-
cial que examinou primeiramen-
te. Então, ao tribunal, a instância 
superior, ou, mais popularmen-
te falando, a instância ‘corretiva’, 
cabe manter ou reformar, mas 
decretar uma prisão é excepcio-
nalidade”, afi rmou.

Sobrinho afi rmou ainda que 
os denunciados tiveram prisão 
temporária decretada desde ju-
lho de 2022, quando havia um 
“forte indicativo de organização 

criminosa e milícia privada, que 
seria composta por agentes de 
segurança pública apontados co-
mo justiceiros e responsáveis por 
inúmeros homicídios. De fato, à 
época, o perigo de liberdade era 

iminente”, explanou.
O magistrado destacou tam-

bém que, apesar disso, não pode 
se desconsiderar as mudanças 
nas circunstâncias fáticas, “exa-
tamente por não existirem ele-

mentos sufi cientes acerca dos cri-
mes de organização criminosa, 
tampouco de milícia, imputados 
originariamente. Mas, é possível 
até mesmo novo decreto prisio-
nal, em caso de descumprimento 
das cautelares”, explicou.

LAGARTIXA COMEMORA
Para a defesa de Wendel La-

gartixa, a garantia da ordem pú-
blica e da instrução criminal es-
tão postos de maneira genéri-
ca como motivos para embasar 
a prisão e o pressuposto de “in-
dícios de autoria” não é sufi cien-
te. Em seu perfi l do Instagram, 
ele comemorou com seus segui-
dores. “TJ-RN, por unanimida-
de, mantém minha liberdade, 
negando o pedido de prisão pre-
ventiva mais uma vez feito pelo 
MPRN”, disse.

DENÚNCIA DO MPRN
Conforme a denúncia apre-

sentada pelo Ministério Públi-
co do RN, as vítimas do triplo 

homicídio foram mortas a ti-
ros, dentro de um bar no bair-
ro da Redinha, na Zona Norte, 
em abril deste ano. Os acusa-
dos, um policial militar da ati-
va, dois ex-policiais militares e 
um quarto indivíduo, são apon-
tados como membros de um 
grupo de extermínio.

A acusação envolve ainda a 
tentativa de homicídio de outros 
três homens presentes ao local. 
Duas das vítimas – um ajudante 
de cozinha e um servente de pe-
dreiro – teriam sido executadas 
como “queima de arquivo” por 
terem testemunhados uma ter-
ceira execução.

Wendel Lagartixa também 
foi preso durante a “Operação 
Hecatombe”, realizada pela Po-
lícia Federal em 2013. O policial 
militar reformado foi acusado de 
participar de um grupo de exter-
mínio e esteve envolvido em ou-
tras investigações, como a ‘Ope-
ração Fronteira’, conduzida pela 
Polícia Civil.

PL se alia a PP e Republicanos para 
eleger Rogério presidente do Senado

Desembargadores negam prisão preventiva de Wendel Lagartixa

Presidentes dos três partidos fecham bloco para apoiar o potiguar, que disputa contra Rodrigo Pacheco e Eduardo Girão 

CÂMARA CRIMINAL DO TJ

Wendel continuará cumprindo medidas cautelares, decide TJ-RN

Com a adesão dos dois partidos, Rogério soma 23 possíveis votos 

REPRODUÇÃO

REPRODUÇÃO



Cidades���������������������������������
���� ��������������

����������

�������������������������������������

REVELAÇÃO
A ex-secretária de saúde de Parnamirim, Terezinha Rêgo, que conseguiu 

realizar ações importantes em benefício da população, inclusive no período 
mais dramático da pandemia da Covid-19, fez uma revelação à coluna quan-
to ao seu afastamento de uma das secretarias mais estruturadas da Prefeitura 
de Parnamirim.

Sobre sua demissão da secretaria municipal de saúde, o prefeito Taveira re-
velou a Terezinha Rêgo que estava recebendo pressões da parte dos parlamen-
tares e que “de coração partido, vou ter que demitir você”. Terezinha não reve-
lou se acreditou ou não na versão de Taveira.

FIGUEIREDO
Tem se tornado uma 

gestão exemplar para os 
demais administradores 
municipais o que o pre-
feito Figueiredo, de São 
José de Mipibu, vem fa-
zendo em sua cidade. 
Um dos exemplos é o tra-
balho em favor dos ani-
mais de estimação da po-
pulação. Nesta sexta-fei-
ra, 27, por exemplo, a Secretaria de Saúde Municipal abriu agenda para no-
vos atendimentos de consultas para cães e gatos, devendo o tutor apresen-
tar cópias de comprovante de residência e cartão de vacinação do animal 
(foto**). É assim que a Prefeitura de São José de Mipibu vem atuando, pro-
porcionando consultas com médico veterinário e com atendimentos a ani-
mais como castração e cirurgias indispensáveis. A população tem aplaudi-
do a iniciativa do prefeito Figueiredo.

BOMBA
Está para explodir uma verdadeira bomba 

nos corredores da Câmara Municipal de Par-
namirim. É que um ex-colaborador do vere-
ador Wolney França, atual presidente do le-
gislativo, tem uma verdadeira munição com 
revelações da formação da sua estrutura de 
campanha de 2020.  Sem querer revelar tudo 
o que sabe, o ex-colaborador falou para GIRO 
NO RN que Wolney começou com sua cam-
panha contando com a participação de mais 
de 300 prováveis eleitores ou “cabo eleitorais” 
como seus indicados em cargos comissiona-
dos na Prefeitura de Parnamirim.

BOMBA II
Segundo a fonte, o vereador Wolney 

atuou na campanha com um Caixa 2 re-
forçado, graças às doações de empresá-
rios que contribuíram decisivamente para 
a eleição do atual presidente do legislativo 
parnamirinense. O que chegou ao conheci-
mento da coluna é que Wolney se utilizou 
de uma superestrutura para atender aos 
seus eleitores com cestas básicas, cadeiras 
de rodas, além de infl uenciar para acelerar 
pagamentos da Prefeitura para com os seus 
prestadores de serviços. Agora, Wolney é 
um dos pretensos candidatos a prefeito nas 
próximas eleições, com o apoio de Taveira.

JARDIM DE PIRANHAS
Quem está retornando à sua cidade Jardim de Piranhas depois de fazer permanen-

tes contatos com autoridades federais em busca de recursos para a sua administração, é 
o prefeito Rogério Couro Fino (foto) que hoje já tem a aprovação de mais de 85% da po-
pulação. E enquanto novos recursos fi nanceiros não chegam, o prefeito Rogério segue 
desenvolvendo atividades na valorização dos servidores públicos, com pagamento de 
salário rigorosamente em dia e mais ainda em favor da população de seu município, fa-
zendo as transformações que Jardim de Piranhas necessita. Para chegar à Prefeitura de 
Jardim de Piranhas, Rogério Couro Fino contou com os apoios dos ex-prefeitos Elidio 
e Antônio Macaco, quando obteve mais de 80% dos votos válidos na eleição de 2020.

Buraco azul: água turquesa pode ser
fruto de contaminação do lençol freático
Especialista explica possíveis causas para a coloração e afi rma que a mais provável para a região é a contaminação

A construção de uma Esta-
ção Elevatória de Esgoto (EEE) 
na rua João Paulo II, no bairro de 
Nova Esperança, em Parnami-
rim, não teria, por via de regra, 
nada que chame a atenção, mas 
o que era só um canteiro de obras 
com trabalhadores e suas máqui-
nas virou “atração turística” na 
região.

Desde a última quarta-feira 
(25), moradores da região e de 
bairros vizinhos vêm às dezenas 
para admirar a água de cor azul-
-turquesa depositada no fundo 
de um buraco. Sem saber o que 
causa a coloração tão exótica - e 
que lembra a de praias famosas 
mundo afora - alguns visitan-
tes atribuem a descoberta a um 
“presente divino” para a região.

“É algo extraordinário, uma 
beleza, uma natureza que estava 
aí quietinha (sic) e quando me-
xeram a água fl uiu. Agora é cui-
dar desse presente que Deus nos 
deu”, comentou José Antônio, 
que é mototáxi e mora a mais de 
40 anos na região.

No entanto, o “Buraco Azul” 
de Parnamirim, como os popu-
lares estão chamando, pode ter 
obtido essa coloração a partir da 
contaminação do aquífero na re-
gião e o surgimento, pode es-
tar relacionado à imprecisões no 
laudo hidrogeológico que esse ti-
po de obra precisa ter para sua 
realização.

Aquífero, explica o professor 
José Braz Diniz Filho, do Depar-
tamento de Geologia da UFRN, 
é uma formação geológica sub-
terrânea que armazena água da 
chuva durante muitos anos. Pa-
ra o professor, a escavação apa-
rentemente atingiu o nível freá-
tico deste aquífero e provocou o 
surgimento desta água. 

Perguntado sobre a colora-
ção exótica da água, Braz lembra 
que a água pura é transparente, 
mas que quando recebe a luz do 
sol apresenta um tom levemente 
azulado e cristalino. Entretanto, 
a cor do “Buraco Azul” é um tur-
quesa e, para o professor, a hipó-
tese mais provável é que a água 
esteja contaminada. “O próprio 
aquífero pode estar contamina-
do com nutrientes, como o ni-
trogênio proveniente de fossas 
ou de alguma atividade agrícola 
na superfície. Esse nitrogênio, ao 
longo do tempo, alcança o nível 

freático do aquífero. Com esses 
nutrientes na água subterrânea, 
no subsolo, se você escava e ex-
põe o nível freático, eles formam, 
com a luz solar e água parada um 
ambiente propício para a prolife-
ração de algas que podem dar 
aquele tom azul-esverdeado”, 
completou o professor Braz.

Ele ainda explicou que o es-
perado em situações como es-
sas é que os resultados mostrem 
se a contaminação é apenas local 
ou em todo o aquífero. Pergun-
tado sobre outros lugares que 
apresentam esse tipo de colora-

ção da água, o professor explica 
que existem outros fatores que 
podem colaborar como solos ri-
cos em calcário, como em caver-
nas, no entanto essa não é uma 
característica da região. O pro-
fessor Braz Diniz fi naliza dizen-
do que são necessárias análises 
do solo e da água para ter certe-
za do que realmente provocou o 
fenômeno.

A Caern esteve no local e rea-
lizou coletas para análise da água 
e os resultados estão previstos pa-
ra o fi nal da próxima semana. A 
companhia se pronunciou atra-

vés de nota onde reforçou que a 
obra é de responsabilidade da 
gestão municipal e, por isso, não 
entraria em detalhes. A compa-
nhia ainda reforçou que as obras 
foram paralisadas e o perímetro 
isolado para evitar acidentes.

De acordo com o engenhei-
ro ambiental Gilbrando M. Tra-
jano Junior, toda obra é passível 
de impactos sociais e ambientais. 
“Apesar de não ter ido na área 
de intervenção e não ter maio-
res detalhes sobre a obra, apa-
rentemente, ao meu ver, dentro 
da perspectiva inicial de plane-

jamento da obra e de seus pos-
síveis impactos, critérios como o 
nível do lençol, via testes e son-
dagens prévias não conseguiram 
caracterizar de maneira efetiva a 
área”. 

No entorno da obra, chama 
atenção a ausência de uma pla-
ca onde, de acordo com a Lei Fe-
deral 5.194/66, deveria constar o 
nome do profi ssional responsá-
vel, autores e coautores do pro-
jeto em todos os seus aspectos 
técnicos e artísticos, assim como 
os nomes dos responsáveis pela 
execução da obra e/ou serviços.

Apesar da lei, a Prefeitura 
de Parnamirim, responsável pe-
la obra, afi rmou que são 23 esta-
ções elevatórias que fazem parte 
do projeto de saneamento e que 
não precisaria ter 23 placas, ape-
nas uma onde estariam as infor-
mações do projeto como um to-
do. Outros questionamentos en-
viados sobre a elaboração dos 
laudos prévios e riscos aos mora-
dores não foram respondidos até 
a conclusão desta matéria.

Ainda sobre a questão das 
placas, o gerente de fi scalização 
do Crea-RN, Heulyson Arruda, 
confi rmou à reportagem do Di-
ário do RN que: “É obrigatório 
a fi xação da placa por parte da 
empresa executante do serviço, 
a ausência da placa confi gura in-
fração e ela [a empresa] está su-
jeita a autuação e multa”. O ge-
rente de fi scalização completou 
afi rmando que o cidadão que en-
contrar uma obra sem placa po-
de denunciar no site do órgão, 
atendimento via whatsapp: (84) 
9128-3827 ou de forma presen-
cial na sede ou nas inspetorias.

A empresa AGaspar, respon-
sável pela execução da obra, não 
foi localizada.

Fenômeno está chamando atenção e já virou atração turística no bairro Nova Esperança, em Parnanmirim. CAERN investiga causas

ANDERSON RÉGIS
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Uma solenidade especial pro-
movida pelo Governo do Esta-
do, a partir das 17h deste sábado 
(28) no Complexo Cultural Ram-
pa, celebra os 80 anos da Confe-
rência do Potengi, o histórico en-
contro ocorrido em 28 de janeiro 
de 1943 entre o presidente do Bra-
sil, Getúlio Vargas e o presiden-
te dos Estados Unidos, Franklin 
Delano Roosevelt, que discutiu a 
participação brasileira na Segun-
da Guerra Mundial ao lado dos 
aliados.

Com a presença da governa-
dora Fátima Bezerra e das repre-
sentações diplomáticas dos Esta-
dos Unidos e da França, a soleni-
dade inaugura as exposições da 
Sala da Guerra e da Sala da Paz, e 
promove apresentações artísticas 
que recriam o ambiente cultural 
da década de 1940 na capital do 
Rio Grande do Norte.

CORTEJO
Antes da solenidade, às 15h30, 

haverá um cortejo comemorati-
vo que sairá do Centro Cultural 
Trampolim da Vitória, em Parna-
mirim até a Rampa, com recepção 
do grupo de Dança Araruna, on-
de serão distribuídos botons co-
memorativos, uma Revista em 
Quadrinhos sobre o encontro de 
Vargas e Roosevelt produzida pe-
los desenhistas Luiz Elson Dan-
tas e Carlos Alberto de Oliveira, 
e o cordel “História da Conferên-
cia do Potengi em Natal”, de au-
toria de Marciano Medeiros.  Ha-
verá uma apresentação musical 
do saxofonista Joedson Silva den-
tro um barco no pôr do sol no rio 
Potengi interpretando as canções 
“Moonlight Serenade” e “Aqua-
rela do Brasil”.

SALAS DA GUERRA E DA PAZ
No histórico prédio da Ram-

pa serão inauguradas duas ex-
posições com temas antagôni-
cos: A Sala da Guerra, sob cura-
doria do pesquisador Fred Ni-
colau com objetos da Força Ex-
pedicionária Brasileira (FEB) co-
mo uniformes, capacetes, meda-
lhas e jornais brasileiros edita-
dos na Itália durante a Segunda 
Guerra Mundial.

Também será aberta a Sala da 
Paz apresentando frases de per-
sonalidades históricas que luta-
ram pela pacifi cação do planeta 
como Jesus, Buda, Martin Luther 
King, John Lennon, Bob Marley, o 
Bispo Desmond Tutu, Madre Te-
resa de Calcutá, Gandhi e Malaia 
Yousafsai.

O público assistirá a encena-
ção do encontro entre Vargas e 
Roosevelt além de uma homena-
gem ao tenente José Carlos Silva, 
100 anos de idade, que combateu 
pela FEB na Itália durante a Se-
gunda Guerra Mundial.

BYE BYE NATAL
A partir das 19h a celebração 

aos 80 anos da Conferência do Po-
tengi terá a encenação do musical 
“Bye Bye Natal”, escrito por Ra-
cine Santos, que narra a presen-
ça norte-americana na capital po-
tiguar nos anos 40. 

O evento será encerrado com 
uma apresentação da Sesi Big 
Band, sob a regência do maes-
tro Eugênio Graça, interpretando 
clássicos dos grandes clássicos da 
época que ganharam fama com 
as orquestras de Tommy Dorney 
e Gleen Miller, dentre outras.

“Comemorar oito décadas da 
Conferência do Potengi é abrir o 
biênio de celebração da vitória da 
democracia e da civilização con-
tra a barbárie, encerrada em 2 de 
setembro de 1945. Necessário se 
faz relembrar e contar essa his-

tória para todas as gerações com 
um evento dessa magnitude”, fri-
sa, o Diretor-Geral da FJA, Crispi-
niano Neto.

CONFERÊNCIA DO POTENGI
A Conferência de Natal ou 

Conferência do Potengi reuniu 
em 28 de janeiro de 1943 o presi-
dente do Brasil, Getúlio Vargas e 
o presidente dos Estados Unidos, 
Franklin Delano Roosevelt, que 
ao retornar da Conferência de Ca-
sablanca, decidiu visitar as insta-
lações militares na região de Na-
tal, que contribuíam principal-
mente com o envio de aeronaves 
e suprimentos para os fronts na 
África e Ásia na Segunda Guerra 
Mundial.

O histórico encontro entre os 
dois presidentes, a bordo de “des-
troyer” americano USS Humbol-
dt, atracado no Porto de Natal, 
defi niu os acordos que deram ori-
gem à Força Expedicionária Bra-
sileira (FEB) e garantiram recur-
sos para a consolidação da Com-
panhia Siderúrgica Nacional Bra-
sileira.

COMPLEXO CULTURAL RAMPA
O Complexo Cultural Ram-

pa apresenta 2.800 metros qua-
drados de área construída, em 
um terreno de 11.000m2 com sa-
las para exposições, banheiros, 
mirante, além dos píeres e de-
ck. Composto por dois prédios 
principais, o equipamento exibe 
o Museu da Rampa com salas de 
exposições que resgatam temas li-
gados à presença potiguar na Se-
gunda Guerra Mundial e que ce-
lebram a paz mundial. A obra do 
complexo teve orçamento inicial 
de R$ 7,6 milhões, com recursos 
do Ministério do Turismo, e con-
trapartida inicial do Estado totali-
zou R$ 3 milhões. 

Solenidade celebra os 80 
anos do encontro histórico 
entre Vargas e Roosevelt

Conferência do 
Potengi será 

celebrada neste 
sábado (28), a 
partir das 17h, 

no Complexo 
Cultural Rampa 

apresentando 
cortejo, 

exposições e 
apresentações 

artísticos-
culturais

INFORME PUBLICITÁRIO

SERVIÇO:

PROGRAMAÇÃO 

Comemoração dos 80 anos da Conferência do Potengi
Data: Sábado (28/01)
Horário: 17h
Local: Complexo Cultural Rampa, Santos Reis, Natal-RN

14h – Concentração para a saída do cortejo – Trampolim da 

Vitória ao Museu da Rampa

15h30 – Saída do Cortejo

16h30 - Recepção do cortejo e demais convidados, com dis-

tribuição de  Botons, lançamento de revista em quadrinhos  e 

Cordel sobre a Conferência do Potengi

17h20 – Pôr do sol com música – Joedson Sax 

17h40 - Abertura da sala da segunda guerra e abertura da 

exposição da sala da paz;

18h20 - Encenação do grande encontro entre Roosevelt e 

Getúlio

19h – Musical – Bye, Bye Natal 

19h–   Apresentação da Sesi Big Band
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A história de Galego e Caramelo come-
ça no dia 01 de dezembro de 2022 quando eu 
e meu namorado estávamos passeando com 
nossos 4 fi lhos de 4 patas. Estávamos na pra-
cinha que tem na frente da nossa casa quan-
do vemos Galego e Caramelo passando jun-
tos pela praça. Lembro que na hora pensei: ai 
meu Deus, mais dois peludinhos que fugiram 
de alguma casa e estão perdidos! Eles pare-
cem irmãos! 

Infelizmente, aqui no bairro vemos muitos 
cãezinhos que parecem ter fugido ou mesmo 
terem sido abandonados.

Continuamos o passeio dando uma volta no 
quarteirão e já voltando para casa vemos Galego 
perto da outra pracinha, dois quarteirões a fren-

te. Imaginei que Caramelo estivesse junto, mas 
quando viramos a rua de casa, o susto: Carame-
lo estava lá, cheirando a calçada, sozinho. Nos-
sos cães enlouqueceram latindo ativamente e 
meu namorado passou direto para sair da visão 
e para que nossos cães parassem de latir e Ca-
ramelo passasse. Ele se escondeu atrás do mu-
ro com os nossos quatro e eu fui ver se aquele 
cãozinho estava bem. Na cabeça de Fábio eu ia 
só olhar, esperar ele subir a rua para que pudés-
semos entrar em casa, mas quando chamei por 
Caramelo ele veio correndo abanando o rabo. 
Peguei ele nos braços e fui de encontro ao meu 
namorado. Só consegui olhar para ele e dizer: e 
agora... o que eu faço? Kkkkkkk

Pronto, agora não dava mais para voltar 

atrás e Caramelo passou a ser responsabilidade 
nossa. Coloquei uma coleira nele e andei pelas 
ruas perguntando as poucas pessoas que en-
contrei se elas conheciam aquele fi lhotinho su-
per dócil e brincalhão. Nada! Coloquei ele no 
carro e fui até uma petshop perto de casa: vo-
cês conhecem esse peludinho? Não! A preocu-
pação começou, para onde vamos levar aquele 
meninão? Nossa casa é pequena e temos qua-
tro cães que não aceitam outro. Comprei remé-
dio para pulgas porque ele estava infestado e 
dei um banho bem quentinho. Caramelo fi -
cou paradinho, parecia que sabia que sua vida 
ia mudar, estava sentindo que a partir daquele 
dia ele conheceria o cuidado e o amor. 

Continua na próxima edição.

GIRO PET

Nina Paiva com sua pet Nenê. 
Só na pose!

Túlio com Cubano em foto especial para homenagear o 
jornalista no dia do seu aniversário. Parabéns!

Léo em passeio de verão com sua 
tutora Robeilsa Cunha. 

Educador Físico Aldair Silva, com seu pet Pedro.
Só chamego!

Eu (Andréa Lemos), meu amigo Kauan e meu 
neto pet Luke. Aumigos para sempre! 

A cantora Annita e o seu pet Plinio. 
Só nos contatinhos!

           Informes Pet
AMOR DE DOG 

São várias demonstrações que seu ca-
chorro faz para dizer que te ama sem usar 
palavras.  Só gestos! Você já percebeu al-
guns sinais? Aqui estão alguns deles: Se-
gue você por todos os locais, te olha jul-
gando, dorme relaxado ao seu lado, olha 

nos seus olhos e pisca diferente, como se 
fosse uma paquera e só existisse você na 
face da terra, se apoia em você para rela-
xar e sorrir para você...

PINSCHER
De personalidade forte, porte peque-

no e bastante enérgico. O Pinscher é con-
siderado a raça mais valente do mundo 
canino por ser destemido e estar sempre 
em alerta. Seu tamanho pode variar em 
até quatro diferentes portes: O Pinscher 
0, 1, 2 e miniatura. Sua expectativa de vi-
da pode variar de 12 a 14 anos.

DICA DE FILME PET PARA O VERÃO
A Casa é dos Cachorros é um fi lme de 

2018, que relata a paixão do casal Danny 
e Ron por pets. Após a passagem do fu-
racão Katrina, o casal decidiu abrigar em 
sua casa vários animais de estimação que 

fi caram sem lar. A paixão pelos pets foi 
se tornando maior e, hoje, os dois já ado-
taram mais de 10 mil cachorros. Danny e 
Ron dedicam todo o seu tempo e dinhei-
ro aos animais, mesmo tendo que passar 
por algumas privações e difi culdades. 
Vale apena assistir e prepare o lenço.

História da minha vida de Pet. Contada por Ana Paula da ong @amorsrd (I)
A história de Galego e Caramelo
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Augusto Cury

Todos querem o perfume das flores, mas poucos sujam as mãos para cultivá-las“ ”

A nova musa do forró, Michele Andrade, uma loira de parar o trânsito, começou 2023 com uma série de 
shows pelo Nordeste. E nesta sexta-feira (27), ela é uma das atrações do “Verão no Redação Praia”, em Piran-
gi, junto com Rai Saia Rodada e Giullian Monte. 

A loira tem conquistado destaque nas plataformas digitais com a música “Espalha a notícia”.  
Para o show de hoje, no “Redação Praia”, em Pirangi, os ingressos estão à venda no app do Redação e no 

site OutGo, além da loja D Store, na Avenida Hermes da Fonseca.  

FIART PROSSEGUE ATÉ DOMINGO COM VÁRIAS ATRAÇÕES 
A 28ª edição da Feira Internacional de Artesanato, a FIART, prossegue até domingo no Centro de 

Convenções de Natal. Mais de 800 artesãos de diversos lugares nacionais e internacionais, distribuídos 
em 320 estandes, estão proporcionando uma feira diferenciada pela qualidade dos produtos, organiza-
ção e variedade da gastronomia, além da vasta programação do Festival Fiart Cultural. Vale a pena con-
ferir. Até domingo somente. 

ESCRITOR PREPARA LANÇAMENTO DE LIVRO 
Profi ssionalmente, Damião Gomes é servidor público e trabalha na Secretária Estadual de Saúde do Rio Grande 

do Norte como técnico de laboratório. Nas horas vagas, dedica-se a escrever. É contista e romancista, já tendo dois li-
vros lançados.  Essa semana ele colocou em pré-venda a sua mais recente obra, o romance “O Semeador de Palavras 
Avulsas”, cujo lançamento acontecerá em breve. Quando tiver uma data e local, divulgo aqui na coluna. Em terra de 
muitos poetas, Damião é um dos poucos cronistas destas terras de Poty e Câmara Cascudo. Ao sucesso!  

O “Vem Pro Bloquinho” vai reunir atrações nacionais no dia 4 de fevereiro, no Arena das Dunas. 
Com Léo Santana, que vai comandar o bloquinho pelo segundo ano consecutivo, a festa também tem 

confi rmados Eric Land e Kadu Martins,  que acontece no Arena das Dunas. 
A venda de ingressos é no site OutGo e nas lojas Oticalli (Midway e Natal Shopping). Mais informações 

no perfi l @vemprobloquinho no Instagram. 

BLOCO PRÉ-CARNAVALESCO ANIMA ORLA 
DE PORTO MIRIM NESTE SÁBADO  

Amanhã, sábado (28 de janeiro), a praia de Por-
to Mirim será tomada pelo  “É pequeno, mas cresce”, 
bloco pré-carnavalesco idealizado por Paulinho Bu-
da e Roberto Chaves. Será seu sexto ano, com várias 
atrações e DJs no trio elétrico. A concentração terá iní-
cio às 15h30 no letreiro “I Love Muriú”. 

NOTA DE PESAR 
Morreu ontem (quinta, 26) o empresário caicoense Al-

do Ayres,  dono da loja A Eletrolar e da distribuidora de 
gás Brasilgás. Aldo Ayres era bastante popular na terra de 
Santana porque foi radialista nos anos 1980 e também fun-
dou um dos blocos carnavalescos mais populares da cida-
de, “Eletrolar na Folia”. Ele deixa quatro fi lhos: Aíla, Alex, 

Alea e Adilson Ayres Nery. Esse último é cinegrafi sta da 
TV Ponta Negra e da TV Assembléia. Os sentimentos da 
coluna para todos os amigos e familiares do empresário.  

MICHELE ANDRADE, NOVA MUSA DO FORRÓ, 
É ATRAÇÃO EM PIRANGI, COM RAÍ SAIA 
RODADA E GIULLIAN MONTE 

TÁ CHEGANDO A HORA! 
LÉO SANTANA VAI ANIMAR O “VEM PRO 
BLOQUINHO” 
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ESTADUAL
Cada vez mais próximo do fi m da primeira fase, o Campeonato 

Potiguar vai para a sua quinta rodada neste fi m de semana. No sá-
bado, o Globo recebe o Potyguar de Currais Novos, às 15h, no Barre-
tão. No mesmo dia e no mesmo horário o Força encara o Santa Cruz 
de Natal, no Nazarenão. No domingo será a vez de Alecrim e Amé-
rica, às 15h, na Arena América que já recebeu o laudo do corpo de 
bombeiros e está liberada. E às 16h, o Potiguar de Mossoró enfren-
ta o ABC, no Nogueirão.

COPINHA
Foi com emoção que o Palmeiras conquistou o bi-

campeonato da Copa São Paulo de Futebol Júnior. O ver-
dão marcou nos acréscimos com Patrick para levantar a 
taça mais uma vez, agora contra o América Mineiro. A 
decisão aconteceu no estádio da Portuguesa, o Canindé, 
após 21 anos. O primeiro tempo terminou empatado em 
1 a 1, com gols de Ruan Ribeiro e Renato Marques. Além 
do título, o Palmeiras ainda saiu o artilheiro da compe-
tição, Ruan Ribeiro, que marcou nove gols, e com o prê-
mio de craque do torneio que foi para o atacante Kevin.

SUB 20
Pelo Campeonato Sul-Americano sub-20, o Brasil 

empatou com a Colômbia em 1 a 1. Jogando contra os 
donos da casa, a seleção brasileira viu Puerta abrir o pla-
car para os cafeteiros e Andrey deixar tudo igual no pla-
car ainda no primeiro tempo, foi o terceiro jogo consecu-
tivo que o volante recém-contratado pelo Chelsea balan-
çou as redes no torneio. Com o empate, o Brasil chega a 
sete pontos e divide a liderança do Grupo A com o Para-
guai, ambos já estão classifi cados para a próxima fase e 
se enfrentam na próxima rodada. Quem tem vida com-
plicada na competição é a Argentina que enfrenta a Co-
lômbia na rodada seguinte com a obrigação de vencer 
para avançar.

VINICIUS JR.
Um episódio terrível abriu o dia de ontem no futebol espanhol. Uma das torci-

das organizadas do Atlético de Madrid pendurou um boneco vestido com a camisa 
do brasileiro Vinicius Jr. com uma corda amarrada no pescoço e uma faixa com os di-
zeres “Madrid odia al Real” em uma das pontes da capital espanhola horas antes do 
dérbi madrilenho pela Copa do Rei. Uma atitude repugnante que extrapola os limi-
tes aceitáveis de rivalidade, mas que provavelmente não será punido com o rigor ne-
cessário, aliás, virou hábito para os espanhóis tratarem mal, e até de forma criminosa, 
Vinicius Jr. e nada ser feito.

DUELO DE GIGANTESDUELO DE GIGANTES
O Brasil vai parar neste sába-

do (28) para assistir o duelo dos 
dois maiores clubes brasileiros da 
atualidade na decisão do título da 
Supercopa 2023. Atuais campe-
ões da Série A do Brasileirão e da 
Copa do Brasil, respectivamente, 
Palmeiras e Flamengo vão jogar 

no estádio Mané Garrincha, em 
Brasília, às 16h30, com transmis-
são da TV Globo.

A grande e aguardada fi nal 
será mais um capítulo da rivali-
dade recente dos principais ven-
cedores das últimas temporadas 
do futebol brasileiro e sul-ame-

ricano. A expectativa é por mais 
um grande confronto protagoni-
zado por Santos, Léo Pereira, Da-
vid Luiz, Ayrton Lucas, Arrasca-
eta, Everton Ribeiro, Pedro, Gabi-
gol, Weverton, Gustavo Gomez, 
Rafael Veiga, Dudu, Gabriel Me-
nino, Rony e companhia.

A decisão também fi cará mar-
cada pelo duelo entre os técnicos 
portugueses Abel Ferreira, do Pal-
meiras, e Vítor Pereira, pelo Fla-
mengo. Os ajustes das duas equi-
pes estão sendo feitos nas partidas 
dos campeonatos estaduais e tudo 
indica que os treinadores não pro-

moverão mudanças, colocando 
em campo a força máxima para a  
reedição da fi nal de 2021, quando 
o Flamengo venceu nos pênaltis.

A carga de quase 70 mil in-
gressos, capacidade do estádio 
Mané Garrincha, está pratica-
mente esgotada. O campeão do 

torneio neste ano vai embolsar R$ 
7 milhões em premiação, enquan-
to o vice vai fi car com R$ 2,5 mi-
lhões. Os valores são superiores 
aos do ano passado, quando o 
vencedor da competição faturou 
R$ 5 milhões e o segundo coloca-
do R$ 2 milhões.

Palmeiras e Flamengo decidem o título da Supercopa 2023, neste sábado, no estádio Mané Garrincha, em Brasília

FUTEBOL FEMININO PRAIA INCLUSIVA

PSG Natal abre seletiva 
para turmas femininas

Seridoenses terão dia de 
lazer em Ponta Negra

A Paris Saint-Germain Aca-
demy Natal vai realizar uma se-
letiva gratuita para a formação 
de novas turmas femininas. O 
evento será no dia 4 de feverei-
ro, a partir das 14h30, na sede 
da academia. A oportunidade é 
para meninas com idade dos 8 
aos 19 anos. As atividades pa-
ra o futebol feminino são de-
senvolvidas com o acompanha-
mento de professores, seguin-
do a metodologia do Paris Sain-
t-Germain. 

As inscrições devem ser feitas 

na Secretaria da PSG Natal ou pe-
lo link htt ps://bit.ly/3XDKSdq. A 
PSG Academy Natal fi ca locali-

zada na av. dos Caiapós, 123 – Pi-
timbú. Informações pelo número 
84 98181-9000.

O projeto Natal Praia Inclusi-
va, idealizado e coordenado pela 
Sadef (Sociedade Amigos do Defi -
ciente Físico do RN), receberá neste 
domingo (29) um grupo de 10 pes-
soas com defi ciência atendidas pe-
la Apae do município de Jardim do 
Seridó. O projeto oferece banho de 
mar assistido e atividades de lazer 
a pessoas com defi ciência e mobi-
lidade reduzida na praia de Ponta 
Negra. O Praia Inclusiva existe des-
de 2017, e acontece todos os sába-
dos e domingos pela manhã, em 
Ponta Negra, perto do Morro do 

Careca. Em 2022, a Sadef passou a 
realizar edições itinerantes em ou-
tras praias do litoral potiguar, tam-

bém como forma de chamar a aten-
ção do poder público para a impor-
tância da acessibilidade nas praias. 

Seletiva gratuita será no campo da academia no bairro Pitimbú Projeto de inclusão social é realizado pela Sadef-RN desde 2017

REPRODUÇÃO REPRODUÇÃO


